



PRIMERA

Especial

Envía reforma para proteger maíz mexicano

La presidenta Claudia Sheinbaum mandó al Congreso una iniciativa para prohibir la siembra de maíz transgénico y preservar las 59 variantes originarias de este grano. / 4

La presidenta Claudia Sheinbaum destacó que el objetivo es incluirlo como un alimento de la identidad nacional

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@glmm.com.mx

Con el fin de prohibir la siembra de maíz transgénico en México, y proteger las variedades de maíz originarios, el gobierno federal envió al Congreso de la Unión una iniciativa de reforma constitucional en ese sentido, informó la presidenta Claudia Sheinbaum.

Mediante un video difundido en redes sociales insistió en que en México se protegerán las 59 variantes de maíz originario de Mesoamérica.

"Ya fue enviada al Congreso la reforma constitucional para la protección de nuestro maíz. Es una reforma para los Artículos 4 y el 27 Constitucional que establecen al maíz como identidad nacional y al mismo tiempo la prohibición de la siembra de que se siembre en nuestro país maíz transgénico y procurar que sea con técnicas agro ecológicas, es decir, libre de transgénicos", expuso.

Sheinbaum reiteró que "sin maíz no hay país", y que en México se protegerán las variantes de ese cereal que han sido domesticados desde tiempos prehispánicos.

AMPLÍAN AEROPUERTO

Más tarde, la Presidenta supervisó las obras de ampliación del Aeropuerto de Puerto Escondido, que comenzará a recibir vuelos internacionales.

"Estamos ampliando el

PRODUCTOS TRANSGENICOS

Llega al Congreso veto al maíz



Fotos: Especial



La titular del Ejecutivo supervisó las obras de la ampliación del Aeropuerto de Puerto Escondido, en Oaxaca.

aeropuerto de Puerto Escondido, Oaxaca; fuimos a supervisar la obra. En abril llega el primer vuelo internacional. «PlanMéxico», escribió la titular del Ejecutivo en sus cuentas de redes sociales.

Actualmente el aeropuerto de Puerto Escondido tiene un promedio de 25 operaciones diarias.

Uno de los puntos del Plan México es potenciar los destinos turísticos del país con infraestructura y comunicaciones más eficientes.

Recientemente inició operaciones la autopista de la ciudad de Oaxaca hacia la costa, potenciando el destino turístico de Puerto Escondido. De acuerdo con la Secretaría de

LEGISLACIÓN

- Se insta al maíz como alimento básico, destinado al consumo humano, y su cultivo debe ser libre de transgénicos y de cualquier otra modificación genética.
- El Estado deberá fomentar la actividad agropecuaria y forestal para el óptimo uso de la tierra, y que ésta sea "libre de cultivos y semillas de maíz transgénicas".
- Se respetarán los contratos, concesiones y permisos otorgados con anterioridad a la entrada en vigor del decreto.



Es una reforma para los artículos 4 y 27 Constitucional que establecen al maíz como identidad nacional (...) Debemos procurar que se siembre con técnicas agro ecológicas, es decir, libre de transgenicosis."

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

Turismo logró una derrama económica en 2024 de 21 mil 909 millones de pesos.

Cabe resaltar que la presidenta Claudia Sheinbaum realizó este fin de semana una gira por Oaxaca, donde también inauguró la autopista de Mitla a Tehuantepec y supervisó programas sociales en la zona de Huajuapán.